



*REPLACE REDUCE REFINE

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2011

Le 15 janvier 2011, la cérémonie de remise du prix de Frs. 10'000 a eu lieu à Genève, à l'hôtel Royal Manotel. Le Dr. Gilbert Greub, de l'institut de microbiologie de l'Université de Lausanne, a été récompensé pour la qualité de ses recherches sur les maladies infectieuses, plus particulièrement celles concernant la pneumonie, et cela en utilisant des amibes.

La remise de ce prix a fait l'objet de compte-rendu dans différents journaux, dont notamment la Tribune de Genève, 24 heures, Le Temps et Le Courrier.

A la suite de cette cérémonie, après douze années d'activité, Egon Naef, Président et fondateur, a passé la main son fils Marcel Naef, jusqu'alors Vice-Président, tout en restant membre du conseil de la Fondation.

Quelques mois plus tard, le 16 décembre 2011, Egon Naef nous a malheureusement quittés, après avoir ardemment défendu la cause des animaux de laboratoires pendant des années, en lançant notamment l'idée d'une chaire universitaire à Genève consacrée aux méthodes alternatives à l'expérimentation animale, chaire qui vit le jour en 2009.

Qu'il soit ici encore une fois chaleureusement remercié pour sa contribution au remplacement des animaux de recherches.

Marcel Naef
Président
Fondation E. Naef pour la Recherche in Vitro
Juin 2012